



## Frühjahrsausfahrt der Red Biker Steiermark am 21.5.2022

Unsere gestrige Frühjahrsausfahrt in die Südoststeiermark war für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein schöner Start in die gemeinsame Motorradsaison.

Dank unseres Tourguides Christian, der als Gemeinderat von Straden die Gegend wie seine Westentasche kennt, konnten wir viele kleine Straßen und schöne Orte kennenlernen.



Nach einem Besuch bei Bürgermeister Martin Weber in Tieschen ging es zur Mittagspause ins sehr empfehlenswerte Restaurant "Das Liebeck" in Stainz bei Straden.



Danach ging es weiter in Richtung Wildon, wo die Fahrt ausgeklungen ist.

Neben der super Tourplanung (Danke an Christian) und dem passenden Wetter haben die gute Stimmung zu einer gelungenen Ausfahrt beigetragen, die wir sehr genossen haben.